
令和５年度第１回北見警察署協議会議事概要

１ 開催日時

令和５年７月５日（水曜日）

午前10時00分から午前12時00分までの間（警察署協議会本会議）

２ 開催場所

北見方面北見警察署署長室

３ 出席者

⑴ 協議会委員 10人（定員10人）

会 長 野口 恵司

副 会 長 鹿又 百合子

副 会 長 村井 一介

委 員 土田 美登里 西 和彦 松田 功一 石沢 一徳

遠藤 昌昭 近藤 千鶴 白川 未緒

（任期及び五十音順）

⑵ 警 察 署 ５人

署 長 関 渡 副 署 長 浮田 和之

刑事・生活安全官 地 域 ・ 交 通 官 髙橋 寿朝

警務課長 柴田 純裕

⑶ 北見方面公安委員会

委 員 長 河合 昭徳

４ 委嘱状伝達

北見方面公安委員会長より各協議会委員へ伝達

５ 北見警察署長挨拶

北見警察署長の関です。警察署協議会というのは、一連の警察の不祥事が相次いだ

平成の時代に警察法を改正し、行政庁である警察署長から市民の皆さんに警察活動を

説明し、皆さんからの貴重なご意見をいただいて、それを仕事に反映させていこうと

いう制度であります。

素朴な疑問でも結構ですし、皆さんのご意見ご要望して頂き、北見の街を良くして

いきたいと考えておりますので、本日はどうぞよろしくお願いします。

６ 警察署幹部自己紹介

７ 警察署協議会委員自己紹介

８ 警察署協議会新役員選出

９ 警察署協議会会長挨拶

北見警察署が我々地域住民の安全・安心で生活できるよう日ごろから努力している

ことに本当に感謝申し上げます。

我々もまた、この協議会で新しい情報でもあれば出していただきたいと思っており



ますので、よろしくお願いします。

10 業務概況説明及び諮問事項等

「管内の犯罪情勢等と警察活動の概要について」

（署長）

「交通安全講話及び反応速度（俊敏性）測定装置『クイックアーム』体験実演」

（地域・交通官）

11 懲戒処分等の報告について

12 委員提言及び質疑応答

○ 「老人を狙った犯罪の現状について」

【委 員】 老人を狙った詐欺などの犯罪の現状を教えて下さい。

【警察署】 今年５月末現在では、全道的に昨年と比べると高齢者を狙った特殊

詐欺の発生件数は半分以下、被害金額も半分以下となっています。

最も発生の多い手口はオレオレ詐欺、次に多いのが架空請求詐欺、

続いて還付金詐欺と呼ばれるものになります。

警察では特殊詐欺の手口の周知徹底を図る対策を取っております。

皆さんが興味をもっていただければ、被害が防げるのではと感じて

おります。

○ 「横断歩行者等妨害違反の取締り強化について」（提言）

【委 員】 信号機の無い横断歩道を渡ろうとして歩道に立っていてもほとんど

の車が停まってくれないんです。危険な違反だと思いますので、違反

の周知徹底お願いします。

【警察署】 信号機の無い横断歩道でも歩行者が居たら停まらなければいけない

という話です。

これまでも当署では横断歩道等妨害違反の重点的な取締りを行って

違反については検挙しておりますが、今回の要望を受け、今後は信号

機のない横断歩道での重点的な取締りと交通安全教育によって違反の

抑止に取り組みます。

○ 次回諮問事項のテーマについて

【会 長】 今年９月に、厚岸町で天皇皇后両陛下がご臨席される行事があると

とのことで、行事に関連した北見警察署の関わり方、その他について

事務局と協議の上決めさせていただきます。

13 公安委員長講評

14 次回の開催予定について

令和５年９月中の予定


